
 
 
 
 

 
 

 
COMUNICATO STAMPA 

 
 

Il Sindaco di Matera Emilio Nicola Buccico esprime soddisfazione e compiacimento 
alla luce dei dati forniti nei giorni scorsi dall’Arpab sulla qualità dell’aria, che di fatto 
smentiscono il rapporto presentato da Legambiente, ricordando peraltro di aver 
sempre sostenuto l’esistenza nella città di Matera di un elevato grado di vivibilità. 
“Non ho mai avuto dubbi sul fatto che i dati presentati da Legambiente fossero errati 
– sottolinea Buccico -. Abbiamo avuto la conferma, se mai ce ne fosse bisogno, che 
Matera vanta una qualità dell’aria superiore alla norma. Pertanto, l’invito è quello di 
evitare i facili allarmismi, che non fanno altro che arrecare danni alla città e al suo 
territorio”. 
 
 
Matera, 17 ottobre 2008 
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